

社会保障学校に参加して

一つの敵にみんなで何より大切な連帯の力

子栄

塚

六月三十日より七月三日まで、列にても聞きとがくかたの、たえられ、現在の日本の社会保障が、本邦に参入したこと、本当に恥ずべきことでした。

岡山県の美術文化センターで開かれた第五回社会保障学校に初めて福岡労災連絡会より参加しました。全国から集まつた労働者の仲間四百三十名が、一つの会場に集まりました。

「日本の社会保障の歴史と現状」という、日本女子大の松尾先生の講義にはじめ、つづいて「国際的社會保障の動向」「労災職業病と労働者保護」「医療保障」「老令保障」「雇用と失業」「社会福祉と公的扶助」「住宅問題」など、老令保障の講義の中では、老後

の時間割り、おひつりまとておの生活のための保障や年金でもなりました。

講師は金賞大学教授で、話はわかりやすかったのですが、おしいことにもマイクが悪かつたためか前取り組まなければならぬ、どう

死の警告にもいたカルテ死の警告の中に突き落ちた。死色だけの人生牢獄にながれた囚人それはじん肺患者

一時の困難を求める一刻の生命の灯火をともす。医師の鋭利な頭脳は、俺達の肉体を解剖する治療のない肺胞の動き

詩 刻

桜木仁志嶺余一朗

新しい命を宿すため
医師のメスはあるう

じん肺それは刻
一年を折るむなしさ

生と死の刻に追われる

それはじん肺患者

全国じん肺患者同盟(桜木仁志嶺)

屋郡藤原町高徳八六六新聞じんぱい(No・六七)に掲載さ

れていたもの



CO闘争支援を強化

支援する会が討論集会開く

CO闘争支援を強化

三周年討論集会を開き、今後は

CO闘争の本質への理解

判決彈圧抗議、三池CO闘争提訴

争を支援する会は共同で、九日大牟田労働團體館で、沖克太郎君不当

年の食糧は、大牟田地区が川口は毎夜旅館に帰つては話し合ひ、

争を支援する会は共同で、九日大牟田労働團體館で、沖克太郎君不当

たが、私と同室になつた仲間五人

は毎夜旅館に帰つては話し合ひ、

争を支援する会は共同で、九日大牟田労働團體館で、沖克太郎君不当

したが、六十四歳の方はそれでも

ことを意図統一した。(西支援す

「若狭ほか、そくぞく逮捕され事件はよく裁判にならりは、社会党によって組織されたもので、その今後の活動に大きな期行なつた。

「ロッキード疑惑事件はもちろんなお三池CO闘争を支援する会事件はよく裁判にならりは、社会党によって組織されたもので、その今後の活動に大きな期行なつた。

今後は大災害裁判へ

誓う努力勝利全面

記念集会

開催、今

の記念

高裁判決を支持したことは、資本主義の根幹にかかる問題だ。

そのほか多くの人の発言とともに、今後の決意などについて

話し合いました。

かじく思いました。

五人の中でもこの方が一番元気

で、意欲的で、私たち三池の闘い

を一生けんめい聞いて下さって、

勝利の日まで

一生懸命に頑張って

きます。

報告を上映、鑑賞。

いまこそ政治の変革がござれ

かじく思いました。

この日は来賓も多かつたが、代りに、それをささえる一つの柱として立った細谷治嘉代議士

表として立つた。

の裏話を描いた映画『三池からの

勝利』と題して、今日のロツキ

は、この日は、こののちの『西

の西』と題して、今日のロツキ

の発行で、記念集会は開催、今後は三川指導部にて開催し、決意を表明します」

十二分会は

高裁判決を支持したことは、資本

主義の根幹にかかる問題だ。

三川指導部

に対する日本の司法の在り方が一

方的であり、罰金二万円の有罪を

表として立つた。

の発行記念集会だったし、そのあ

の発行記念集会だったし、そのあ

の発行記念集会だったし、そのあ

の発行記念集会だったし、そのあ

の発行記念集会だったし、そのあ